

HERALDO DE ZAMORA

FRANQUEO CONCERTADO DOS EDICIONES Fundador: Don Enrique Calamita Matilla SEGUNDA SIGLO II AÑO XLV
Número suelto: 15 céntimos ** DIARIAS * EDICION ** NÚMERO 12.964

VIERNES 9 DE ABRIL DE 1937
DIRECCION Y ADMINISTRACION, SANTA CLARA, 55 Apartado, número 13 Teléfono, 1.721
El periódico, como institución, es la lengua del mundo, la luz que ilumina la conciencia, la escuela donde se conoce al pueblo, la gran palestra de la civilización moderna.
ANUNCIOS (Cuarta plana 20 céntimos... Ptas. 0'40 Tercera » 13 » » 0'33 Reclamos y Gacetas » » 0'20 Primera plana » » » 0'77 Los remitidos, comunicados y esquelas a precios módicos)

“Queremos a España, una e indivisible, bajo la égida de un Estado nuevo.”

El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO

Sigue victorioso nuestro Ejército el avance en Vizcaya

En este frente la resistencia enemiga fué escasa, avanzándose por el Gorbea, Chiqui, Gonga y Arralde.-Se recogieron numerosas armas.-Se pasaron 30 milicianos.
En Peñarroya se recogieron a los marxistas 580 muertos y se pasaron a nuestras filas más de 200 personas
Los rojos quedaron en nuestras líneas un carro de combate ruso y gran cantidad de armamento.

PAISAJE “Romances de Guerra y Amor”

En el paisaje frondoso de las librerías, hemos descubierto un nuevo libro, de hojas elocuentes y mágicas perfumes. Arbol nuevo, de brillantes hojas en el boque de las ideas. Arbol amable, de ramas cordiales, bajo cuya sombra descansar. Y soñar. Y pensar...
Un nuevo libro del poeta N. Sanz y Ruiz de la Peña, que florece como una bendición en medio de la epopeya. El alma del poeta, canta las glorias de España, canta la atracción de la guerra, descubre las grandezas y las exalta con la majestad elocuente de quien hizo del idioma sacerdocio y devoción.
Por eso, antes de hablar del libro, hablamos del poeta. El poeta va por delante en la sugestión y tiene fuerza personal bastante para considerarse al hombre como un valor efectivo, dentro del Parnaso de la nueva España, al que basta conocer para sentir curiosidad por su obra, como basta conocer su obra para exaltar la figura del poeta.
No sabemos por qué, ante los versos de Sanz y Ruiz de la Peña, nos creemos situados frente a la manera poética de un Amado Nervo, con la sinceridad y rotundidad de nuestro Arcipreste de Hita.
Sin embargo, Sanz y Ruiz de la Peña, no se parece a nadie, no recuerda a nadie. Este poeta que Castilla ofrece a la epopeya española, es un valor de España, que la España nueva ofrece a las antologías futuras.
Sanz y Ruiz de la Peña, es un gran poeta, de imágenes nuevas y sentido clásico. Un poeta brillante y profundo. Ideas en versos luminosos. Contenido y continente.
“Romances de Guerra y Amor” es el título del nuevo libro de Sanz y Ruiz de la Peña, que ha florecido como una bendición en los escaparates de las librerías.
La guerra, cuenta ya con un romancero. La guerra tiene ya su poeta. Cantan al fin, la guerra y el amor. El amor a la guerra y el amor de la guerra. El amor que canta y el amor que suspira: “Romances de Guerra y Amor”. Que son en esta hora solemne los romances de España.
Frente al nuevo libro, leído de un tirón, el lector tropieza con el sentido alto de la guerra y el sentido ancho del amor. La guerra y el amor son las dos características fundamentales de España, las dos facetas de trazo más firme en las tradiciones españolas. Las dimensiones esenciales de nuestra Historia.
Así pues, frente a “Romances de Guerra y Amor” nos encontramos ante la obra de un poeta fundamental, firme, exaltado, hondo y esencial. Sanz y Ruiz de la Peña, el poeta de la guerra y del amor, se nos ofrece como la joven realidad de la nueva lírica en la nueva España. Lírica alta, poeta que canta y que llora, que siente y que piensa, corazón en fin, que rima con las ideas y las interpreta en la difícil facilidad de verter versos en romance.
Canto de guerra y amor, que es el canto de esta hora que parece fundida en el crisol histórico, sólo para ser vivida por los héroes, por los mártires y por los poetas...
Paso a un gran libro, españoles...
J. Romero Marchant.

Cuartel General del Generalísimo

Boletín de información con noticias llegadas a este Cuartel General hasta las 20 horas del día 8 de Abril de 1937:

EJERCITO DEL NORTE
QUINTA DIVISION.—Sin novedad.
SEXTA DIVISION, FRENTE DE SANTANDER.—En Sargentos de Lora se ha efectuado un reconocimiento cogiéndose al enemigo 40 muertos, siendo por consiguiente falsas las noticias que dan los radios enemigos de éxitos sobre esta posición, que nunca han existido.
FRENTE DE VIZCAYA.—En Vizcaya continuaron las operaciones con la brillantes de días anteriores aunque la resistencia enemiga ha sido escasa, avanzándose por el Gorbea—Chiqui, Gonga y Arralde. Se ha recogido gran cantidad de armas y municiones, pasándose a nuestras filas 30 milicianos con armamento.
OCTAVA DIVISION.—Cañoneo y diversos ataques rechazados con gran cantidad de bajas para el enemigo.
DIVISIONES DE AVILA Y DE SORIA.—Sin novedad.
CUERPO DE EJERCITO DE MADRID
Sin novedad con ligero tiroteo.
EJERCITO DEL SUR
Intento de ataque abortado en los sectores Granadinos; en el frente de Peñarroya han sido rechazados los ataques enemigos cogiéndose a éste 8 muertos, solamente en dos posiciones y abandonando más de 500 muertos en los sectores de este frente. Entre los cadáveres recogidos figura el de un capitán y un teniente rusos, un capitán de milicias español antiguo empleado de Hacienda y un teniente francés.
También ha quedado en nuestras líneas inutilizado un carro de combate ruso y gran cantidad de armamento.
En las distintas divisiones se han pasado a nuestras filas 41 soldados, 35 milicianos, todos con armamento, 48 evadidos, unas 15 familias con 78 personas.

ESPERANDO EL MOMENTO Uribe llega a Bilbao

Bilbao.—La emisora 2 F. P. decía que habían continuado los feroces ataques de los facciosos que habían sido rechazados por la infantería republicana.
Después, para justificar sin duda esta afirmación en evidente contradicción con la realidad del avance de nuestros heroicos soldados, decía: «Nuestra infantería ocupa nuevas posiciones inexpugnables, donde espera el momento de pasar de la resistencia al ataque.»
Ayer llegó a esta capital el ministro Uribe con el exclusivo objeto de levantar con su presencia el decaído espíritu, de las hordas del Frente Popular.

Telesforo Monzón atesoraba plata y cuadros artísticos

San Sebastián.—Ayer el juez instructor militar descubrió en Nagore, en la casa propiedad del ministro republicano de Euzkadi Telesforo y Monzón, una gran cantidad de plata y cubiertos del mismo metal y doce cuadros que habían estado expuestos en Sevilla con motivo de la Exposición ibero-americana.
Todo ello se hallaba escondido entre dos paredes.
Como el hallazgo es de mucha importancia, el juez instructor sigue sus trabajos.

LA OFENSIVA EN VIZCAYA

BAYONA.—Las tropas nacionalistas han continuado su avance en Vizcaya, con dirección a la capital. La resistencia que en algunos puntos han intentado oponer los rojos separatistas, ha resultado inútil, y lo único que han conseguido es la pérdida de hombres y material. La superioridad de la aviación nacionalista en esta ofensiva, se ha puesto de manifiesto en numerosas ocasiones, pudiendo decirse que no encuentran enemigo y, en muchos casos no se ha opuesto a su acción, ni un solo aparato rojo, desenvolviéndose por lo tanto con toda libertad.
Para contrarrestar el pesimismo que en toda la provincia han producido

En poder de un vecino de Casar de Palomero es descubierta una verdadera fortuna en oro, plata y billetes

HERVAS.—La Policía ha practicado un importantísimo servicio, descubriendo, en poder de un vecino de Casar de Palomero, una verdadera fortuna en oro, plata, billetes y hasta calderilla.
El individuo en cuestión es conocido por “El Curandero de Casar”, siendo su aspecto no solo de un verdadero mendigo, sino, más bien repugnante, y el cual hacía su vida miserable.
La Policía se presentó en su domicilio, descubriendo ocultos 15 sacos que contenían cada uno 5 arrobas en monedas de plata; 150.000 pesetas en billetes del Banco de España; 10.000 pesetas en calderilla y cupro-níquel y una considerable cantidad en oro por valor de bastantes miles de pesetas.
Los agentes que intervinieron en el registro detuvieron a dicho sujeto to, trasladándolo a Cáceres.
La noticia del hallazgo se conoció inmediatamente por todo el vecindario, entre el cual causó la natural indignación y sorpresa.
El pueblo se congregó en los alrededores de la casa del curandero despidiéndole, cantando el Himno de Falange.
El hecho está siendo objeto de los consiguientes comentarios.

Lángará, otra víctima de los marxistas

VERGARA.—Entre los rojos separatistas de Vizcaya, no existe derecho alguno, ni siquiera el derecho a la vida es respetado. Así se ha sabido que entre las personas que han muerto estos días por diversas causas, figura el popular futbolista Lángara. Al conocerse la noticia ha producido gran consternación entre los elementos deportistas. Lángara había sido recientemente obligado a actuar en un partido a beneficio de Bilbao. Respecto a su muerte existen dos versiones. Según la primera, Lángara fué al frente para buscar la ocasión de pasarse a nuestras filas con el fin de salir del infierno rojo de Bilbao, descubriéndose su propósito y asesinandole. La otra versión dice, que fué llevado a la fuerza al frente por los separatistas, por negarse a luchar contra los nacionales. le fusilaron.

El aviador rojo caído en nuestras líneas

VITORIA.—Un redactor del “Pensamiento Navarro”, ha celebrado una conversación con el aviador rojo derribado ayer en el frente de Vizcaya.
Es un jovencito imberbe, de 18 años; resultó herido en una pierna; cuando habla se advierte su procedencia valenciana y lo hace con un tono de cinismo o de inconsciencia propia de la juventud.
Contestando a preguntas del reporter, dice que él no luchaba por ideales, cosa que le parece una tontería, si no por dinero.
—Yo quería ganar dinero—afirma.
—Ha volado mucho sobre nuestros frentes?
—No; soy recién enrolado. Con otros compañeros estaba en Santander y recibimos la orden de trasladarnos urgentemente a Vizcaya y de actuar con toda intensidad para lo que pasara. En Bilbao se eleva un clamor incesante por el desamparo en que la aviación y la marina tiene a aquella zona.
La primera salida en este frente—sigue diciendo—la hice ayer, y nada más salir me alcanzaron el aparato varias balas, colocándome en situación difícil; entonces me arrojé con el paracaídas. Cuando descendía, mis camaradas, los propios rojos, me hicieron varios disparos con sus fusiles, hiriéndome en una pierna.
En la actualidad, el aviador rojo está en uno de nuestros hospitales, excelentemente atendido.
Nuevos disturbios en Barcelona.—Barricadas en las calles
Un diario de Straburgo, da cuenta de que se han registrado nuevos disturbios en Barcelona y que los elementos de la F. A. I. han levantado barricadas en las calles, alrededor de las cuales se han celebrado choques con las fuerzas de la Generalidad.
Hasta ahora se desconoce el número de víctimas.

Para los donantes de sangre MEDALLA DISTINTIVO

Por S. E. el Generalísimo de los Ejércitos Nacionales, se ha dispuesto la creación de una Medalla Distintivo que se concederá a los donantes de sangre para la transfusión que se ofrezcan durante la campaña.
Dichas medallas tendrán forma circular, de tres centímetros de diámetro e irá suspendida por una cinta de los colores nacionales. Llevará en el anverso el emblema de Sanidad Militar sobre esmalte blanco y la inscripción «sangre por la vida», sobre el fondo rojo, y en el reverso circular la de servicio oficial de transfusión de sangre. El reverso será liso, para poder grabar el nombre y grupo sanguíneo a que pertenece el poseedor.
Por cada extracción de sangre, se podrá llevar un pasador metálico sobre la cinta.
La expresada medalla será adquirida mediante el pago, salvo por los soldados a quienes se les entregará gratuitamente; siendo expedidos los diplomas correspondientes por los jefes del servicio de transfusión de los centros establecidos para la preparación de sangre conservada y por los jefes de transfusión directa de los equipos quirúrgicos.
Burgos, 5 de Abril de 1937.—El general Jefe, Germán Gil Yuste.

Los de la Brigada están muy disgustados

BARCELONA.—Entre los combatientes de la Brigada internacional de Madrid, existe gran disgusto por encomendarles exclusivamente el papel de fuerzas de choque.
No se les conceden licencias más que por 24 horas, y se procura evitar su paso por las ciudades, haciéndolo en último término, de noche.
Existen algunos centenares de voluntarios de estas brigadas que se niegan a luchar en tales condiciones y son numerosos los que se han refugiado en las Embajadas y Consulados de sus países, esperando ser repatriados.
Inglaterra prepara su rearme
WASHINGTON.—Para ejecutar su plan de rearme, Inglaterra ha comprado en Texas diez millones de barriles de petróleo.
Llega a Francia un barco cargado de pólvora : : : :
BURDEOS.—Las autoridades informan de que en breve llegará a este puerto un barco que lleva entre diversas mercancías, gran cantidad de pólvora, sin indicar destino.
Se han dado órdenes para que sean vigiladas las operaciones de descarga de dicho barco.
(Más información en 4.º plano)

ULTIMAS NOTICIAS

En Bilbao se ha acordado poner en vigor el funcionamiento de los tribunales de justicia, sin intervenir la Judicatura

Otra vez los tribunales de asesinos

HENDAYA.—Noticias de Bilbao indican que en una reunión celebrada en el Hotel Carlón, a la que asistieron representantes de todos los partidos del frente popular, se acordó poner en vigor el funcionamiento de los Tribunales de Justicia, sin intervención de la Judicatura, para administrar la justicia que de ahora en adelante ha de aplicarse. Estos Tribunales, en los que cada partido nombra su representante, ejercen la función de justicia con amplias facultades, sin conceder derecho de defensa y dictando las sentencias sin ulterior apelación.

BESPUES DE LOS SUCESOS DE CASPE

Ascaso de tuvo a los comisarios de la C. N. T., teniendo que libertarios; después los ha destituido, pero esta destitución será nula, según dicen los anarquistas

CASPE.—Por noticias recibidas de Tolouse, se sabe que la situación en Caspe ha empeorado sensiblemente. De Barcelona llegaron las tropas enviadas por Companys, las cuales procedieron a la detención de numerosos comisarios locales de la F. A. I., pero los anarquistas exigieron y obtuvieron inmediatamente su libertad.

Un periodista extranjero se ha entrevistado con varios comisarios locales de los que llegaron para asistir a la asamblea convocada por Ascaso, y han declarado que no están dispuestos en forma alguna a acceder a las pretensiones del Consejo de Aragón, quien en unión de la camarilla que le rodea y a instancias del delegado de la Generalidad, querían entregar a Companys el Aragón rojo.

Ya sabemos—dijo uno de los comisarios, la suerte que nos espera, cuando triunfen los "faciosos". Conociendo la psicología catalana, no extrañará nada que mientras nosotros resistimos, ellos, Companys y sus satélites huyan cobardemente al extranjero, abandonando la lucha cuando vean que peligraba Barcelona o sea, simplemente amenazada.

Dichas declaraciones—indica el

Contra el envío de niños al frente

MARID.—Como consecuencia del envío al frente de batalla de niños de trece a catorce años, se han registrado en diversos puntos de la capital, algunas manifestaciones de protesta, en las que formaban en su

González Peña, en Valencia

VALENCIA.—Procedente de Bilbao y Barcelona ha llegado a esta capital González Peña. El viaje lo ha hecho en tres etapas: De Bilbao a Toulouse en un avión francés del servicio recientemente establecido entre Vizcaya y Francia, con la autorización del Gobierno francés. De Toulouse a Barcelona en un avión de la Compañía francesa Air France, y de Barcelona a Valencia en automóvil.

Edén declara que ya ha salido el primer grupo de observadores para el control

LONDRES.—Ayer se reanuda ron las sesiones en la Cámara de los Comunes. Contestando a una interpelación de un diputado laborista el ministro de Negocios Extranjeros Eden, manifestó que la Comisión del Control ha completado ya su labor y que a tenor con lo que había dispuesto, había salido ya el primer grupo de observadores.

Respecto a la salida de los voluntarios, manifestó que nada sabía y que rechazaba las noticias de nuevos envíos de simpatizantes extranjeros, de los que no tenía referencia diena de ser tomada en consideración.

los representantes, fué aprobada y ha sido publicada en el "Boletín de Euzkadi", y reproducida íntegramente por "El Liberal" que diariamente llega a Francia.

El diario vasco "Euzkadi", dice que la medida ha sido adoptada demasiado tarde, pero que más vale tarde que nunca.

Los nacionalistas se han apresurado a dar los nombres de los individuos de su organización que han de integrar, estos llamados Tribunales donde una manada de asesinos dispone de la vida de los ciudadanos españoles, ejerciendo su particular justicia al margen de la ley y de los Tribunales competentes.

periodista—han de ser muy comentadas y tenemos la certeza de que el comisario que las hizo, no tendrá ocasión de hablar muchas veces con los periodistas. La nueva guardia creada por Ascaso, los denominados "Gavilanes" se encargarán de que esto no suceda.

En vista de la gravedad de los acontecimientos, Ascaso ha publicado un bando declarando el estado de guerra y amenazando con fusilar sin formación de causa, los que posean armas sin autorización suya y los que le desobedezcan. Por otro decreto ha destituido a todos los comisarios locales del territorio aragonés. Pero estos decretos, no serán cumplidos por la F. A. I. y así lo ha declarado el delegado anarquista en Caspe.

Los sucesos han repercutido en Barcelona. Multitud de milicianos han recorrido las calles, manifestando su descontento por Ascaso en Caspe. Fueron disueltos por la fuerza pública.

CASPE.—Una emisora de los anarco-sindicalistas recientemente montada en Sástamo, decía, que en una reunión celebrada por Ascaso con algunos comisarios de la C. N. T., éstos habían agredido al famoso pistolero, hiriéndolo de dos balazos.

mayoría mujeres que pedían además la rendición de la capital. Estas manifestaciones se repiten a diario en Madrid, haciendo la vida imposible en la capital después de tantos meses de asedio.

La tranquilidad a estas horas es casi absoluta. Ello confirma las noticias que teníamos, de que en Abadiano y Mañaria, pueblos más próximos a las posiciones que ahora ocupamos, no queda ni un solo marxista.

Ayer por la mañana y procedente de Durango, intentó llegar hasta nuestras líneas un tanque ruso y grandes contingentes rojos, sin que pudieran consumarse sus propósitos.

Contra nuestro ejército no se puede luchar cuando ya han conquistado nuevas posiciones ofreciendo con traste la actuación de los rojos, que van de derrota en derrota. Una prueba de ello es que por un sector del frente de Vizcaya se pasó un miliciano con una camioneta y al verse entre nosotros fue tal su alegría, que propuso volver a las filas rojas, para hacerse cargo de otro camión que había de formar parte del ejército español. Se aceptó la proposición y el muchacho volvió a las filas suyas, diciendo que había sufrido una avería y que era necesario que para que pudiera repararla le dieran otro vehículo.

En efecto, así lo hicieron y como el enemigo estaba abrumado, habiendo perdido la noción, de dónde se encuentran nuestras líneas, volvió el muchacho momentos después con la segunda camioneta que, juntamente con la otra ya se encuentran prestando servicio.

También se ha pasado a nuestro lado un soldado de Caballería que formaba parte de las filas nacionales no hace mucho tiempo, pero que por

La aviación roja bombardea los hospitales militares

Hice pocos días bombardeó la aviación roja el Hospital de Córdoba, causando víctimas en los enfermos y heridos, y el día 6 del actual, a las dos de la tarde, bombardeó el Hospital Militar de Melilla, causando también víctimas entre los heridos, hiriendo incluso al Director del Hospital y a personas de los familiares de los heridos que visitaban a éstos.

Es costumbre en el enemigo tergiversar en sus partes y noticias de guerra, sobre todo en materia de acción de la aviación, convirtiendo en victorias lo que sólo son derrotas, y aún peor, dando gran difusión a falsedades sobre los combates de objetivos de carácter religioso o de un modo general de carácter ajeno a la guerra. Tal ha sido recientemente la acción de nuestra aviación sobre la estación de la vía férrea de Durango, abarrotada de materia bélica, sobre edificios de acuartelamiento; pues o hay que olvidar que Durango en plena zona de guerra es el nudo de comunicaciones más importante de la región y han llevado allí en visita de itinerario forzado, en lo que son maestros los rusos, a una comisión de religiosos anglicanos para que den fe de la BARBARIE NACIONALISTA.

Los hechos de barbarie, contra todo derecho de gentes son los que se citan anteriormente, son los que en Bilbao producen emoción en el mundo civilizado, fusiando repetidas veces a prisioneros en masa, y están dando sobrado motivo para que, de no cesar en procedimientos tan salvajes, se haya de llegar, por nuestra parte, a duras represalias, pues sobrados elementos y circunstancias están de nuestra parte para poder dar la voz de alerta.

Vigilad todos el espionaje enemigo y detened y denunciad a los traidores.

Se decretan la movilización desde los 17 a los 45 años en Bilbao

El enemigo trasladó siete batallones de Asturias a Vizcaya

(Del enviado especial de la Agencia Logos, señor Gómez Aparicio). **VITORIA 8 (12 noche).**—En San Antonio de Urquiola, Monasterio situado en las mas altas crestas rocosas, centro de peregrinos, se dijo esta mañana la primera misa.

El primer cuidado de los soldados españoles ha sido, poner el Templo decoroso. Fue reintegrada Su Divina Majestad a aquel lugar con toda solemnidad. Tres capellanes de los requetés que actúan en este frente, dijeron misas que fueron escuchadas por los muchachos que han llevado hasta allí la bandera de España.

Por la tarde hemos estado en Urquiola. Al apearnos del coche estamos, medida la distancia desde la carretera, por una cuesta que conduce al pueblo, a menos de nueve kilómetros de Durango. Las alturas del Urquiola están coronadas por media docena de edificios, que son hotelitos veraniegos, en uno de los cuales los rojos han tenido, hasta ayer mismo instalado un hospital de sangre. Ya se comprenderá que en este edificio reinaba completo desorden.

La tranquilidad a estas horas es casi absoluta. Ello confirma las noticias que teníamos, de que en Abadiano y Mañaria, pueblos más próximos a las posiciones que ahora ocupamos, no queda ni un solo marxista.

Ayer por la mañana y procedente de Durango, intentó llegar hasta nuestras líneas un tanque ruso y grandes contingentes rojos, sin que pudieran consumarse sus propósitos.

Contra nuestro ejército no se puede luchar cuando ya han conquistado nuevas posiciones ofreciendo con traste la actuación de los rojos, que van de derrota en derrota. Una prueba de ello es que por un sector del frente de Vizcaya se pasó un miliciano con una camioneta y al verse entre nosotros fue tal su alegría, que propuso volver a las filas rojas, para hacerse cargo de otro camión que había de formar parte del ejército español. Se aceptó la proposición y el muchacho volvió a las filas suyas, diciendo que había sufrido una avería y que era necesario que para que pudiera repararla le dieran otro vehículo.

En efecto, así lo hicieron y como el enemigo estaba abrumado, habiendo perdido la noción, de dónde se encuentran nuestras líneas, volvió el muchacho momentos después con la segunda camioneta que, juntamente con la otra ya se encuentran prestando servicio.

También se ha pasado a nuestro lado un soldado de Caballería que formaba parte de las filas nacionales no hace mucho tiempo, pero que por

"Menos pólvora y más cartuchos"

GIBRALTAR.—En Bilbao siguen las manifestaciones, engrosadas principalmente por mujeres, las cuales vociferan sin temor alguno estas palabras: "Menos pólvora y más cartuchos".

Siguen los avances : : : :

BERLIN.—Los corresponsales de guerra comunican que las tropas nacionales, que operan victoriosamente en el frente de Vizcaya, han proseguido sus avances y se encuentran en la actualidad a veinte kilómetros de Bilbao.

Corrimiento de tierras : : : :
Como consecuencia de las lluvias de estos últimos días en un valle de Berna, se ha registrado un extraordinario corrimiento de tierras, que ha cortado la comunicación por carreteras y ferrocarriles.

Partido suspendido : : : :
Un periódico inglés dice que el partido de fútbol que se iba a jugar el domingo entre Italia y Francia, en París no tendrá lugar para evitar manifestaciones anti-italianas.

Huelgas en Francia : : : :
Los obreros de ambos sexos de Alsacia, han entrado en huelga, ocupando las fábricas.
También los cargadores de algunos puertos franceses se han declarado en huelga, habiéndose registrado encuentros entre los huelguistas y los guardias móviles.

Los comunistas en Inglaterra
En el Congreso Católico, celebrado en Londres, un congresista dió cuenta de que el partido Comunista en Inglaterra había duplicado sus afiliados.

Los atesoramientos de plata
GRANADA.—Los agentes registradores del servicio de descubierta de acaparadores de plata han detenido a tres personas a las que se les ocuparon en total más de 13.000 pesetas en plata.
En otro registro efectuado en casa de Francisco Fernández, se han incautado de numerosas joyas por valor de 15.000 pesetas procedentes de comercio ilícito.
Los cuatro han sido puestos en la cárcel a disposición de la autoridad militar.

Los consejeros nombrados por Companys se niegan a tomar posesión de sus cargos
BARCELONA.—Los consejeros designados por Companys para formar el Consejo de la Generalidad, se han negado a tomar posesión de sus cargos.
La C. N. T. afirma en su periódico, que la solución dada a la crisis, no les interesa en absoluto.

La labor de la escuadra : : : :
GIBRALTAR.—Se reciben noticias de que la escuadra nacional se dedica, en la actualidad, al bombardeo de la Costa del Cantábrico y para con ello favorecer las operaciones que en la zona de Vizcaya se realizan por tierra. También vigila la escuadra a lo largo de la costa para impedir que a los vascos les pueda llegar material y refuerzos de otras regiones.

Una multa de cien pesetas
El día 6 durante el mercado que se celebró en Mombuy, el vecino de Peque Manuel Carbayo Martínez por haber comprado una cantidad determinada de centeno se vió precisado a efectuar el cambio de un billete de cien pesetas.
Se dirigió al domicilio de Esteban Lobato Martínez y éste accedió a cambiarle el audido billete, pero fijándole por condición que le abonase 10 céntimos por cada peseta.
Enterada del hecho la Guardia civil sorprendió esta operación con probando que el Esteban tenía cambio suficiente para haber atendido al demandante, denunciando aquel al señor Gobernador civil de la provincia, que le ha puesto la multa de 100 pesetas.

Notas del Gobierno Civil

Una multa de cien pesetas
El día 6 durante el mercado que se celebró en Mombuy, el vecino de Peque Manuel Carbayo Martínez por haber comprado una cantidad determinada de centeno se vió precisado a efectuar el cambio de un billete de cien pesetas.
Se dirigió al domicilio de Esteban Lobato Martínez y éste accedió a cambiarle el audido billete, pero fijándole por condición que le abonase 10 céntimos por cada peseta.
Enterada del hecho la Guardia civil sorprendió esta operación con probando que el Esteban tenía cambio suficiente para haber atendido al demandante, denunciando aquel al señor Gobernador civil de la provincia, que le ha puesto la multa de 100 pesetas.